



25 Mio. Schäden durch Kolle

Unwetterkatastrophen erreichen uns in immer kürzeren Abständen. Aktuell wütet Hurrikan Harvey in Texas, die Schäden dort sollen noch größer sein als die von Katrina vor 12 Jahren. Alleine die Schäden von Kolle, der am Wochenende des 18 und 19. August in weiten Teilen Bayerns wütete und bei dem es sich um ein klassisches Sturm- und Hagelereignis handelte, sollen bei 25 Millionen Euro liegen.

Hochwasser- und Überschwemmungskatastrophen sowie heftige Stürme stellen für Gebäude eine steigende Gefahr dar, die meist nicht gegen alle Naturgefahren versichert sind. Gefahren wie Feuer, Hagel, Sturm und Leitungswasser werden zwar oft in einer Police abgeschlossen, doch nur jedes 10. Haus in Bayern ist gegen Naturgefahren wie Überschwemmungen (auch Starkregen), Hochwasser, Schneedruck und Lawinen versichert. Eine Elementarschadenversicherung kann in der Regel ergänzend zu einer Wohngebäude- oder Haustratversicherung abgeschlossen werden.

Bild: © Sergey Nivens / fotolia.com

Versicherungs- und Finanznachrichten

expertenReport



<https://www.experten.de/id/4944149/25-mio-schaeden-durch-kolle/>